## So war 2022 im Stadtseniorenrat Emmendingen e.V.

Noch gab es für den Stadtseniorenrat im Jahr 2022 einige Einschränkungen wegen Corona / Covid19. Da diese nach und nach gelockert wurden, konnten viele Veranstaltungsreihen und auch die Vorstandssitzung wieder vermehrt stattfinden.

Die Bewegungstreffs an den drei bekannten Orten erfreuten sich weiter großer Beliebtheit. Dabei wurde der Treff in Wasser 2022 fünf Jahre alt. Den Sommer über gab es die Wohlfühlwanderungen in der Natur rund um Mundingen. Die Boule-Gruppe traf sich durchgehend einmal pro Woche am Bouleplatz an der Elz in Wasser.

Besonderes gab es im Frühjahr und im Herbst, so einen Rundgang durch die Stadt mit der Perspektive des NABU, Erklärungen der Outdoor-Trainingsgeräte durch Herrn Baur sowie Online-Kurse. Neu eingeführt unter Leitung von Ruth Schilling wurden die Kochkreise ab April 2022. Nach dem Motto "füreinander kochen – miteinander essen" bereitet immer ein anderer Teil der Gruppe die Mahlzeiten vor, anschließend dürfen alle genießen und sich austauschen. Ein Konzept, das sich inzwischen etabliert hat.

Monatliche Stammtische zur Mittagszeit in Emmendinger Lokalen brachten auch regelmäßig Seniorinnen und Senioren zusammen. Im März wurden zwei Schwätzbänkle im Stadtgarten und im Skulpturenpark eingerichtet. Die Schilder hielten leider nur einige Wochen. Ein Neustart ist in Planung.

Im Herbst besuchte der Stadtseniorenrat wieder die Feuerwehr und das DRK und ließ sich über relevante Hilfsmöglichkeiten informieren. Herr Erny von der Kripo Freiburg beleuchtete neuere Betrugsfälle am Telefon und im häuslichen Umfeld. Ein Vortrag befasste sich mit dem Digitalen Nachlass und was dabei zu bedenken ist. Nahezu immer ausgebucht waren die Halbtagesbustouren, die ab dem Herbst 2022 wieder stattfinden konnten. Der Dank gebührt hier dem neuen Fahrer Peter Sohn und Irene Speitel, die sich um die Organisation gekümmert hat.

2022 wurde der Vereinsflyer aktualisiert. Regelmäßig wird auch der Internet-Auftritt des Vereins aktualisiert. Der Vorstand präsentierte sich am 26. September auf der Mitgliederversammlung. In ihrem Anschluss gab es den interessanten Filmvortrag zum Entstehen des Eichbergturms. Zum Jahreswechsel ging die Aktion "seniorenfreundlicher Service" in eine neue Runde mit über 95 teilnehmenden Firmen, Praxen und Ämtern, was in einem Flyer Anfang 2023 vermerkt und durch Urkunden bekannt gemacht wurde.

Vorstandsmitglieder nahmen häufig an Sitzungen anderer Gremien zur ehrenamtlichen Arbeit und Planungen teil. So beteiligten sich Mitglieder des Stadtseniorenrates am Fußverkehrscheck und weiter in der Initiative "Senioren helfen Senioren".

Alle Veranstaltungen waren nur möglich durch die enge und stets vertrauensvolle Zusammenarbeit mit der Stadt Emmendingen und anderen Partnern.

Der Vorstand des Stadtseniorenrates Emmendingen e.V.